

La Châtaigneraie

OF 20/03/2018

Un concert pour sauver la vie de bébés burkinabés



Sous la direction de Michel Arnaud, la Caldarane a interprété une vingtaine de chansons regroupées sous six thèmes différents.

La Caldarane est un ensemble vocal de l'est vendéen, basé à Pouzauges. Fort d'une soixantaine de choristes, dirigés par Michel Arnaud, le groupe était en concert à La Châtaigneraie, dimanche, devant une salle comble.

À l'occasion de ce concert à but humanitaire, la Caldarane est intervenue bénévolement. La manifestation était, en effet, organisée par l'association Lagem Taaba, au profit des nourrissons de Bokin, au Burkina Faso. Il y a là-bas un besoin urgent de lait premier âge, pour subvenir aux besoins élémentaires des bébés.

Le président de l'association Lagem Taaba, Jean-Marie Girard a donné plusieurs témoignages : « **À Bokin, des enfants meurent parce qu'ils perdent leur mère à la naissance ; d'autres parce que les mamans n'ont pas de lait pour les nourrir ; d'autres encore parce qu'ils sont abandonnés par leurs mères qui ont enfanté hors mariage. Une situation qui ne peut être acceptée, ni par la famille, ni par le village. Lors d'un précédent voyage, nous avons rencontré une maman de triplés qui nous a remerciés, car sans le lait venu d'ici, ses enfants seraient morts. Avec ce lait, nous allons sauver des vies.** »